

A 2 h., chapelet, et à 6 h. 30, prière du soir; chapelle toujours comble.

“Partout on confesse, sur les bancs, autour de la chapelle, en se promenant. Tout respire la dévotion à Marie; on la prie du matin au soir; et nos chers prisonniers ont les larmes aux yeux quand nous parlons d'elle.



“Sa grâce tombe à flots sur un terrain si bien préparé et fait pousser des fruits merveilleux. La neuvaine préparatoire à l’Immaculée-Conception a été admirable; trois sermons par jour, chapelle pleine à déborder. Le 8 décembre, plus de deux cents nouvelles conversions, plus de mille trois cents communions. On prie comme à Lourdes, avec une ferveur extraordinaire. Il y a